



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2015. Número 2.738 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **REFUGIADOS BIENVENIDOS A SEVILLA**

*La Junta de portavoces del Ayuntamiento de Sevilla se ha reunido hoy (viernes 4) de forma extraordinaria y urgente con la presencia de representantes de todos los grupos políticos con el objetivo de manifestar el compromiso del Ayuntamiento de Sevilla como institución pública y su solidaridad con las miles personas que tienen que refugiarse en Europa a consecuencia de la situación de pobreza y de los conflictos bélicos existente en sus países de origen.*

*La junta de portavoces en representación de todos los grupos políticos de la Corporación municipal ha acordado aprobar una declaración institucional conjunta e impulsar una respuesta urgente de la ciudad de Sevilla ante el drama social y la situación de crisis humanitaria que se está viviendo en estos momentos.*

*Por este motivo, los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento de Sevilla han alcanzado los siguientes acuerdos:*

*El Ayuntamiento de Sevilla expresa su disposición a formar parte de todas aquellas actividades e iniciativas que permitan garantizar una respuesta adecuada y proporcionar la ayuda y acogida necesaria a los refugiados políticos en un marco de cooperación institucional dentro del ámbito competencial correspondiente.*

*El Ayuntamiento de Sevilla pide al Gobierno de la nación que con la máxima urgencia asuma la responsabilidad de la organización de una actuación conjunta y coordinada en todo el Estado Español con la implicación de los ayuntamientos y de la que forme parte como organismo de representación de las administraciones locales la Federación Española de Municipios y Provincias.*

*El gobierno de la ciudad convocará de forma inmediata una mesa de trabajo de la que formen parte la sociedad civil, entidades y todas las administraciones que realicen una labor social en Sevilla para elaborar con la máxima celeridad posible un diagnóstico de la situación y de los recursos disponibles en la ciudad para evaluar las necesidades y las líneas de actuación que se pueden llevar a cabo para dar una respuesta adecuada y urgente a esta situación de crisis humanitaria.*

El portavoz de nuestro grupo municipal, no obstante la unanimidad de la declaración institucional, ha añadido que si el gobierno central no reacciona, el Ayuntamiento de Sevilla debe dar el paso, siguiendo el ejemplo de otras ciudades y pueblos de Europa, para atender el drama de los refugiados, tragedia que humilla a la Europa oficial hasta doler en el alma de sus pueblos.

Izquierda Unida recuerda que el origen de esta ola de inmigración -cuya cantidad tan solo recuerda los éxodos de la segunda Guerra Mundial- es consecuencia de cínicas políticas desestabilizadoras de la Unión Europea y de la OTAN contra países como Libia o Siria entre otros. Aquellas políticas fueron expresa y públicamente apoyadas por el PP y por el PSOE, que hoy pretenden que el olvido sustituya a la memoria.

